

Me llamo Esperanza

Un nombre que puede cambiar
el destino del **cáncer ginecológico**

Jueves 3 de marzo, 2022 a las 17:00 horas

La comunicación como esperanza en el manejo del cáncer: Impacto en los resultados en salud

Añade el evento a tu calendario

— Ponentes —

Elena García-Martínez y Marisa Cots

— Programa —

Evidencia sobre el impacto de la comunicación
en los resultados en salud



Entrevista médico-paciente



Presentación del decálogo de
“la comunicación como esperanza en el manejo del cáncer”

Accede al directo

AMOH
Asociación Mama Ovario Hereditario



Grupo Español de
Oncología Ginecológica
Grupo de Cáncer